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Vor allem ist die Eigenvermarktung erst angelaufen und schon haben wir fast so doppelt so
viele Partner als letztes Jahr.

Ich hoffe nur, dass hinsichtlich der Eigenvermarktungs-GmbH die „Verweigerer“ (jetzt im
Kontext absolut nicht despektierlich gemeint) nicht die Zustimmung weiter verweigern weil sie
sagen, dass es ja auch so läuft in der Vermarktung.
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